

## Die IGHA – Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt e.V. – und Hanau Marketing GmbH

lassen das Wahrzeichen der Hanauer Altstadt, die Turmhaube der Alten Johanneskirche, zur Weihnachtszeit festlich erstrahlen.

Am Sonntag, dem 13. Dezember 2015, um 17:00 Uhr, wird es in der Alten Johanneskirche vorweihnachtlich, mit der „Büdingen Stubenmusi“. Besinnliche, alpenländische Weisen werden zur Adventszeit einstimmen und das Herz erfreuen.

Eine frohe Weihnachtszeit und einen glücklichen Jahreswechsel wünscht Ihnen

Ihr Vorstand und Beirat der IGHA

Werner Bayer

---

### Neujahrsempfang 2016

Zum Neujahrsempfang,  
am 24. Januar 2016, 11:30 Uhr,  
laden wir Sie herzlich ein.  
Wir treffen uns in der neuen Mensa  
(Schlossgartensaal) der  
Karl-Rehbein-Schule in Hanau,  
Eingang über die Nordstraße.

Begrüßung	Jürgen Scheuermann (KRS) Werner Bayer (IGHA)
Maitre de Secours	Arthur-Rolf Döhring
Grußworte	Oberbürgermeister Claus Kaminsky Landrat Erich Pipa
Festvortrag	„Hanau im Kontext der Metropolregion Frankfurt Rhein-Main“ Ludger Stüve, Verbandsdirektor Regionalverband Frankfurt Rhein-Main